



令和7年2月10日 円城こども園

今年はずっと暖かい冬だと思っていましたが、寒波の到来と共に厳しい寒さを感じる日が続くようになりました。子ども達は心待ちにしていた雪に心を弾ませ、氷や雪を遊びに取り入れた冬の遊びを楽しむことができています。「氷を水に漬けたらどうなるのだろう?」とか「いろいろな所にできている雪や氷を集めてみよう!」など、寒さをもものともせず自分の興味のあることへ取り組む姿には、子ども達のもつ学びへの意欲の力強さを実感することができます。「勉強」というと子どもが自分から進んでするイメージはあまりないかもしれませんが、幼児期の子どもにとって遊びは全て勉強です。

大人は年を重ねるごとに寒さが身に染みるようになり、「今日は中で遊ぶ?」と言ってしまいそうな日もありますが、目を輝かせながら自分のしたいことへ存分に取り組み、様々な発見をすることが知識の獲得へと繋がる保育を展開できるよう職員一同、全力で頑張りたいと思います。

2月の行事予定

- 4日(火) 豆まき
- 5日(水) 巡回相談
- 12日(水) 安全指導
- 13日(木) 歯科・内科検診
新入園児説明会
- 14日(金) 外国語遊び
- 18日(火) 身体計測
- 19日(水) 誕生会
- 25日(火) 食育指導(4・5歳)
- 26日(水) 避難訓練
- 28日(金) 朗読の会(地域ボランティア)

※2月17日(月)~21日(金)
個別懇談(希望者のみ)

~3月の予定~

- 3日(月) 安全指導
発育計測
- 4日(火) ひな祭り会
誕生会
- 5日(水) 小学生とのジャガイモ植え
- 6日(木) 外国語遊び
- 13日(木) お別れ会
- 19日(水) 卒業証書授与式
- 25日(火) 修了式



「名画誕生!」

園には、いつでも誰でも自由に描きたいものが描けるホワイトボード(落書きコーナー)があります。先日、楽しそうに話をしながら絵を描いている子ども達の様子を覗いてみると、それぞれの生き生きとした線で楽しい作品が出来上がっており、改めて伸び伸びと表現できる場の大切さを実感しました。

お知らせとお願い

○ 毎日の水筒持参のご協力をありがとうございます。水筒の中のお茶が残って帰る日もあると思いますが、水筒にお茶等の継ぎ足しはせず、毎日中身を入れ替えていただけるようご協力をお願いいたします。また、コップもおやつ用の牛乳を注ぐこともあります。毎日洗っていただけるよう、よろしくをお願いいたします。

○ 2月1日より、鈴木栄子さん(吉備高原)が第3者委員になりました。



「絵本贈呈」愛育委員 円城支部様より、絵本を贈呈していただきました。子ども達の心が豊かになるよう、大切に読ませていただきます。

「0歳児」はいはいやつかまり立ち、伝い歩きなどで廊下やホールままごとコーナーなど興味のある所に行き、声を出しながら遊んでいます。暖かい日には砂場や滑り台で遊んだり、園庭をお散歩しています。名前を呼ばれるとにこっとしたり、手を挙げて返事をしてくれることも増え、毎日の生活の中で成長が感じられることがとても嬉しいです。



「1歳児」寒い日が続いて、雪や氷にたくさん触ることができました。冷たいよと少し涙が出てしまうこともあります子ども達はとても興味津々で見たり、触ったりするを楽しんでいました。豆まきでは、途中園にやってきた鬼さんにびっくりしながらも他のクラスの子達と一緒に豆まきをたくさん頑張りました。元気に過ごせますように。



「2歳児」子ども達は4日にした豆まきが忘れられないようで今でも歌を口ずさんでいます♪最近、友達とイメージの共有ができるようになり、「警察になるから〇〇ちゃんも一緒になる?」と遊びを誘ったり、同じ玩具で病院ごっこなどの見立て遊びを楽しんだりしています。少しずつですが箸を使った遊びも挑戦中です!



「3歳児」先月の参観日はお世話になりました。個性豊かな鬼のお面が出来上がり、お互いに被って面白そうに見合っている姿がとても微笑ましかったです◎また、色水を使った氷遊びでは、「こんな色になった!」と見せてくれたり、こまめに見に行ったら「まだ水じゃった」「ちょっと凍っとる!」と報告してくれたり、氷ができることを心待ちにしています。冬ならではの自然を楽しんでいきたいと思ひます♪



「4歳児」サッカーでは雪が舞う中でも、全力でボールを追いかけています。シュートが決まったり試合に勝ったりすると仲間と喜ぶのはもちろん、友達の動きを見ることで友達の上手なところに気付いています。転がしドッジでは、最後まで当たらずチャンピオンになることを目指し、跳ぶ、足を開く、回る等、多様な動きやスピード感を楽しんでいます。引き続き、友達と体を動かす楽しさや体が温まる心地良さを味わいたいと思ひます。



「5歳児」先日の豆まき会では、0歳~3歳児が豆をまく際に4歳児と一緒に鬼役になりました。鬼役になることを知ると、「服も武器もいる」と服や金棒を作ったり、鬼の動きや声、金棒の持ち方などをシュミレーションをしたりするなど楽しみながら準備を進めてきました。しかし、当日は小さい友達を怖がらせてはいけないという気持ちからか、豆が当たると、慌てたりビックリしたりといったかわいいリアクションを…心の優しい鬼さんでした♥一方、自分達がまく時にはサプライズ鬼が来ましたが果敢に豆を投げ、追い払ってくれました。きっと2人の心にいる「なきむし鬼」「荷物もたない鬼」も逃げていったことと思ひます。



「豆まき」自分で作ったお面を身に付けて、みんなで豆まきを楽しみました。途中には本物!の鬼もやってきましたが、みんなで力を合わせて追い払うことができました。



「食育指導 2・3歳」本物の野菜を見たり、触ったり、匂いを嗅いだりしながら、いつも口にする身近な食材に興味をもつことができました。



「参観日」それぞれのクラス活動の時間や外で元気に遊ぶ姿から、園生活を通じた成長を感じていただく機会になりました。